



Teresa Tian Chunjie
Sœur Hospitalière du Sacré-Cœur de Jésus

Josefina 2017

Province d'Italie

Je m'appelle Teresa et je viens d'Asie. Je suis née dans une famille croyante, dans laquelle nous sommes quatre : mes parents, mon frère et moi. Mon frère est marié et il a trois filles. Je rends grâce à Dieu pour ma famille et pour l'éducation que mes parents m'ont donnée.

Le Seigneur nous appelle de mille façons et son appel est un mystère

Depuis toute petite, j'ai vécu et j'ai fait grandir ma foi dans la paroisse, en participant à ses activités et au catéchisme. C'est là que j'ai rencontré une religieuse diocésaine qui exerçait un service de santé. Son exemple de simplicité et son amour total envers le Seigneur ayant éveillé en moi le désir d'en savoir plus sur la vie consacrée, j'ai commencé à participer à plusieurs groupes de formation sur la vocation. Au cours d'exercices spirituels, alors que je priais, je me suis sentie appelée par le Seigneur, en entendant cette phrase : « *AMEN, JE VOUS LE DIS : CHAQUE FOIS QUE VOUS L'AVEZ FAIT À L'UN DE CES PLUS PETITS DE MES FRÈRES, C'EST À MOI QUE VOUS L'AVEZ FAIT* » (Mt. 25, 40). À travers ces mots, je me suis sentie poussée à suivre Dieu et à consacrer ma vie au service de nos frères les plus pauvres et dans le besoin.

J'ai découvert les Sœurs Hospitalières grâce à une amie. Elles m'ont immédiatement invitée à faire une expérience de vie communautaire et de mission dans leur communauté. Dès les premiers instants, **je me suis sentie attirée par la vie religieuse hospitalière, à la simplicité et à la joie si caractéristique.** La mission hospitalière de servir avec humilité et dévouement les malades, « images vivantes de Jésus », en respectant leur dignité m'a touchée en plein cœur ; un an plus tard, je demandais à commencer le postulat dans la Province d'Italie.

Ma vie religieuse au service des personnes souffrant de maladie mentale

Les premières années de vie religieuse m'ont aidée à grandir au niveau humain, en approfondissant mon identité féminine et en développant ma capacité à aimer et à être aimée. Au niveau chrétien, **j'ai pu approfondir la communion et la connaissance de Jésus-Christ. J'ai confiance en Lui et je souhaite servir les autres comme Il l'a fait.** Au niveau charismatique, l'étude de la vie et de l'œuvre de nos fondateurs m'a rendue plus ouverte et disponible pour servir nos frères qui souffrent.



Je vis aujourd'hui une étape très importante de ma vie religieuse hospitalière : le « Josefinato », un temps pour faire un discernement et prendre une décision définitive sur ma réponse à l'appel du Seigneur, dans la vie religieuse hospitalière. Tout ce que j'ai reçu du Seigneur et de la Congrégation est pour moi un don, une grâce.

Je vis avec gratitude et joie ce moment si précieux, qui m'aide à approfondir ma vocation religieuse hospitalière à travers différents thèmes, ainsi que ma rencontre quotidienne avec le Seigneur, à travers la prière et les malades « ses vivantes images ». Être jour après jour en contact avec la souffrance psychique me remplit de courage et de force pour donner ma vie à son service, en témoignant par des attitudes de compassion et de miséricorde de Jésus Bon Samaritain.

Je souhaite répondre à l'appel du Seigneur de façon définitive, dans le service hospitalier. C'est avec joie et espérance que je désire ardemment **être l'instrument de DIEU, EN SOIGNANT ET EN AIMANT** mes frères les plus nécessiteux, dans leur souffrance.